

Ortsvorsteherinnen und -vorsteher zeigen ihre Stadtteile

Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher wissen um die großen und kleinen Anekdoten und Geschichten, die sich um die Straßenzüge, Gebäude und Anlagen ihres Stadtteils ranken.

Interessante Einblicke und geselliger Austausch

Ziel der Veranstaltungsreihe „Ortsvorsteher zeigen ihren Stadtteil“ des Marketing-Verein Ludwigshafen ist es, den Teilnehmerinnen und Teilnehmern die besondere Charakteristik und das Flair der einzelnen Stadtteile näher zu bringen und dabei nicht zuletzt auch die Möglichkeit zu bieten, neue Kontakte zu knüpfen. Angesprochen sind Bewohner Ludwigshafens ebenso wie interessierte Gäste aus anderen Städten und Gemeinden der Metropolregion Rhein-Neckar.

Den Abschluss des Rundgangs bildet ein kleiner Imbiss in geselliger Runde. Die Teilnahme ist kostenlos!

Aus organisatorischen Gründen ist die Teilnehmerzahl auf 25 Personen pro Stadtteilfehrung begrenzt. Eine Anmeldung bei der Tourist-Information Ludwigshafen oder den jeweiligen Ortsvorsteherbüros ist erforderlich. Die Führungen gehen jeweils über einen Zeitraum von eineinhalb bis zwei Stunden.